

勿来高校の文化祭「勿来祭」に参加しました

【展示】くぼた校ブース

3年に1度の勿来祭にくぼた校も参加の誘いをいただき、学習成果品を展示しました。作業学習の製品をはじめとして、家庭の刺し子作品、国語の写真、美術の絵画作品等を見ていただきました。自由行動の時間に、勿来高校の生徒達から「上手だね。」「自由に作れているな。」といった感想が聞かれました。くぼた校生徒達も自分の作品が展示されているのを見て、嬉しそうにしていました。



【のど自慢大会】

くぼた校からは、校内予選オーディション（7名参加）を突破した2名の生徒が参加しました。生徒両名は、とても緊張していましたが、ステージ上で曲紹介をすると、盛大な拍手で迎えられていました。手拍子や間奏のコーラスなど、勿来高生が盛り上げてくれたことで、体育館全体が一体感に包まれ、勿来高文化祭に参加してよかったという喜びを感じることができました。

生徒たちにとっても教員にとっても、とても貴重な経験をすることができ、発表の場を提供してくれた勿来高校に感謝しています。

【有志発表】

勿来高校音楽授業×くぼた校音楽授業

くぼた校の選択音楽を履修している生徒7名が出場し、勿来高校のギターの伴奏にあわせて、トーンチャイムやベル、歌唱で「エーデルワイス」「乾杯」の2曲演奏をしました。ステージで発表できる緊張感。そしてなにより高校生と一緒に演奏できる満足感を味わうことができました。「ギターが上手でした。」との感想もあり、高校生の姿から学ぶことができた貴重な経験となりました。



【ダンスワークショップ発表】

勿来高校演劇部×くぼた校有志

12月の発表会にむけて取り組んでいる演目を披露しました。おそろい(色違い)のTシャツを着て、いきいきとした表情で発表する両校の生徒達。観客からたくさんの拍手をいただきました。

一緒に練習することを通して、両校の生徒がお互いのことを知り、すこしずつ距離が近くなっていき…、本番での一体感は、共生という言葉を感じさせる素晴らしいものでした。12月の発表会も たのしみです。

